

Antrag Nr. 21-O-04-0002
CDU

Betreff:

Eiszeit auf dem Bowling Green

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, bei den Planungen der Eiszeit auf dem Bowling Green für die Wintersaison 2021/2022 zu berücksichtigen, dass die Eislauffläche vor dem Kurhaus in Blickrichtung Wilhelmstraße mittig platziert wird, d. h. entweder im Bereich der Brunnen oder alternativ auf dem Vorplatz.

Begründung:

Nach den bislang bekannten Planungen ist eine Eisfläche seitlich an den Kolonnaden vorgesehen. Ein optischer Blickfang und auch touristisch nicht zu unterschätzende Attraktion wird jedoch nur geschaffen, wenn sich die Eislauffläche mittig vor dem Kurhaus befindet.

Wiesbaden, 02.02.2021